

E-Scooter zum Ausleihen

LANDKREIS. Immer mehr E-Scooter (Elektrokleinstfahrzeuge) bevölkern die Innenstädte und diese Form der Mobilität nimmt rasant zu. Leider steigen durch die Benutzung der E-Scooter auch die Unfallzahlen durch Stürze und Zusammenstöße. Es ist von besonderer Bedeutung E-Scooter nicht zu unterschätzen, heißt es seitens der Kreisverkehrswacht Schaumburg. E-Scooter seien keine harmlosen Spielzeuge für kurze Wegstrecken, sondern versicherungspflichtige Kraftfahrzeuge, die bestimmte gesetzliche Vorgaben erfüllen müssen.

Die Kreisverkehrswacht bietet daher allen Interessierten die Möglichkeit an, einen E-Scooter kostenlos auszuleihen und Probe zu fahren, um eigene Erfahrungen mit dieser Art der Fortbewegung zu sammeln. Zusätzlich bekommen Interessierte alles zu den rechtlichen Vorschriften und auf welche technischen Details beim Kauf geachtet werden muss, erläutert.

Der E-Scooter kann ab sofort, nach vorheriger Terminabsprache unter (057 21) 7 03 17 02, in der Geschäftsstelle der Kreisverkehrswacht Schaumburg, Jahnstraße 20 in Stadthagen, in Empfang genommen werden.



Der E-Scooter kann ausgeliehen werden.

FOTO: PR